

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

« Pas seulement une compétition » : Équipe Ontario révèle ses porte-drapeaux pour l'ouverture des Jeux de la francophonie canadienne

14 juillet 2025, Laval – Après un camp d'entraînement à Ottawa, Équipe Ontario arrive à Laval lundi, prête à faire rayonner la province aux [Jeux de la francophonie canadienne](#) (JeuxFC).

Composée d'athlètes, d'artistes et de leaders provenant de partout en Ontario – de Chapleau à Chatham – la délégation est prête à briller lors de la huitième édition des JeuxFC, qui se tiendront à Laval, au Québec, du 15 au 19 juillet 2025.

L'équipe est fière d'annoncer ses deux porte-drapeaux qui mèneront la délégation lors du défilé de la cérémonie d'ouverture mardi dès 20 h à la Place Bell.

- Crystal Komulainen, participante en ultimate de l'École secondaire publique Passeport Jeunesse à Hearst
- Guillaume Dulude-Blouin, participant en improvisation de l'École secondaire publique De La Salle à Ottawa

Crystal et Guillaume auront l'honneur de représenter Équipe Ontario et de brandir les drapeaux de la province et de la francophonie ontarienne devant les participant.e.s de partout au pays et la communauté hôte des JeuxFC.

Faits en bref :

- Équipe Ontario participera aux compétitions suivantes : athlétisme, badminton, basketball, improvisation, médias, musique, théâtre, ultimate et volleyball de plage.
- L'horaire complet de la programmation socioculturelle et des compétitions est disponible sur le [site Web des JeuxFC](#), et les résultats pourront être consultés en direct via [l'application Web](#).
- Les moments forts de la participation d'Équipe Ontario seront partagés sur Instagram : [@equipe.ontario](#).

Citations :

« Porter le drapeau au nom d'Équipe Ontario, c'est bien plus qu'un honneur pour moi. C'est une fierté immense de représenter les francophones d'Ottawa et de tout l'Ontario. Et le faire pendant l'année du 50e anniversaire du drapeau franco-ontarien rend ce moment encore plus significatif. »

– **Guillaume Dulude-Blouin, porteur de drapeau et participant en improvisation**

« Pour moi, les Jeux de la francophonie canadienne ne sont pas seulement une compétition. C'est une occasion unique de s'amuser, de créer des amitiés et de vivre des moments inoubliables, et tout ça en français. Comme porteuse de drapeau, j'espère inspirer mon équipe à profiter pleinement de cette expérience et à célébrer la langue qui nous rassemble. »

– Crystal Komulainen, porteuse de drapeau et participante en ultimate

- 30 -

L'Équipe Ontario est composée de jeunes leaders, artistes et athlètes de partout en province qui sont membres de la Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO). Les jeunes sont accompagné.e.s par une équipe d'entraîneur.e.s motivé.e.s et qualifié.e.s qui appuient les membres de l'Équipe Ontario avant et pendant les JeuxFC en offrant des formations pratiques adaptées aux disciplines.

La FESFO est le partenaire de recrutement pour les Jeux de la francophonie canadienne. C'est l'organisme PAR et POUR les jeunes francophones de l'Ontario. Elle a une double mission : représenter et défendre les intérêts de la jeunesse, et rassembler les jeunes par des expériences enrichissantes leur permettant de s'épanouir en français.

Pour plus de renseignements

Jérémie Spadafora | Adjoint aux communications et à la logistique

613.260.8055 poste 0009

communications@fesfo.ca